

Actividades Electorales en toda la República

Continúa creciendo el entusiasmo por nuestra causa en todo el país
Nuestra propaganda por radio ha tenido éxito absoluto en San José y Heredia

Numerosas comisiones de campesinos llegan en las noches a la secretaría de nuestro Partido en San José, después de recorrer la distancia que los separa de la capital a pie, a reclamar propagandistas para sus respectivos pueblos

Enorme actividad electoral ha habido en el curso de esta semana. Los mítines organizados por nuestro Partido en todos los lugares en donde se habían anunciado han estado concurridísimos. En San Francisco de Guadalupe, en Tibás, en El Zapote, en Alajuelita, en San Pedro de Montes de Oca, en Hatillo, en fin, en todos los lugares visitados por nuestros oradores, éstos han tenido oportunidad de desarrollar, en medio del entusiasmo y el interés de la concurrencia, los diferentes puntos de la Plataforma. En todas partes, nuevos elementos y cada vez en mayor proporción se adhieren a nuestro movimiento: Llama la atención de todos aquellos que sin ser comunistas tienen la oportunidad de escucharnos, el contraste que existe entre el planteamiento sereno y serio que nosotros hacemos de los problemas nacionales y la asquerosa campaña que a base de personalismos y de imprecaciones llevan a cabo nuestros enemigos. Es un hecho indiscutible que la nueva política del Partido Comunista va imponiéndose cada vez más y sectores sociales más amplios asqueados de la politiquería tradicional, se orientan ya por los nuevos rumbos políticos que ha estado marcando al país nuestro partido.

Otro hecho sobremanera interesante, es la afluencia espontánea de los campesinos de nuestra Secretaría, a reclamar comisiones de oradores para sus respectivos pueblos: Nuestros cuadros de propagandistas no dan a basto ni en un cincuenta por ciento a las demandas crecientes de los pueblos. Nada más elocuente que estos hechos para demostrar que el Partido Comunista, aparentemente derrotado en la campaña presidencial de hace dos años, no lo fué en la realidad. Los miles y miles de trabajadores que tuvieron la oportunidad de escuchar entonces nuestros propagandistas y que por una razón o por otra votaron por Beeche o por Cortés, hoy vuelven su mirada a hacia nuestro movimiento, después de confirmar con duras experiencias que es sólo nuestra política la que le conviene al pueblo costarricense.

Enorme concurrencia hubo en el mitin de Alajuela el miércoles próximo pasado

El pueblo acoge con enorme entusiasmo las parodias políticas de nuestro Partido

Tal y como se había anunciado, el miércoles de la semana que termina se celebró un mitin en la ciudad de Alajuela, con la asistencia del trío "Voces populares" que cantó las parodias políticas del Partido Comunista. Hicieron uso de la palabra los compañeros Marcelino Molina, Jaime Cerdas, Carlos Luis Sáenz y Luis Carballo. La asistencia fue enorme y durante la reunión reinó gran entusiasmo. Para una fecha próxima se organiza un gran mitin en la ciudad de Alajuela, al que asistirá entre otros oradores, el compañero Manuel Mora V.

Mora y Luis Carballo hablarán en Naranjo el jueves próximo

Desde hace mucho tiempo se vienen recibiendo excitativas de los compañeros de Naranjo, en el sentido de que los visite y hable allá el compañero Mora. Pero múltiples actividades de propaganda han obligado al compañero Mora a no complacer como eran sus deseos a dichos compañeros. Ahora ya se ha logrado organizar para el próximo jueves 3 de Febrero, el tan esperado mitin. De manera que ese día, a las siete y media de la noche, hablarán en Naranjo los compañeros Mora, Luis Carballo y Luisa González.

Resultó un éxito el mitin en San Pablo de Heredia

El mitin organizado por los compañeros de San Pablo de Heredia al que concurrieron como oradores los compañeros Mora Ferreto, un éxito desde todo punto de vista. Hubo gran asistencia y también gran entusiasmo. Después de la reunión, comisiones venidas espontáneamente desde Santo Domingo, San Rafael y Barba y Santa Bárbara, pidieron que se les enviaran propagandistas para que hablaran en sus respectivos lugares. Los compa-

ñeros Mora Ferreto ofrecieron complacer los deseos de estos camaradas del campo hasta donde lo permitan las circunstancias.

El sábado próximo 5 de febrero se celebrará un mitin en el centro de Heredia

Para el próximo sábado, 5 de febrero, se organiza en Heredia un gran mitin en el que hablarán los compañeros Ferreto, Mora, Caiballo y Carlos Luis Sáenz, candidato a diputado este último por nuestro partido en esa provincia. El trío "Voces Polares" cantará, al pueblo herediense, las parodias políticas del P. C.

Mitines próximos a efectuarse en la provincia San José

Hoy, a las 9. p. m., hablarán en La Uruca los compañeros Bermúdez, Luisa González y Efraim Jiménez Guerrero.

DOMINGO 30 DE ENERO.—A las diez de la mañana, mitin en Escazú. Hablarán los compañeros Carlos Luis Sáenz, Jaime Cerdas, Guillermo Fernández y Arnoldo Ferreto.

DOMINGO 30 DE ENERO.—A las cuatro y media de la tarde, mitin en San Isidro de Coronado en la esquina de la pulpería «Las Brisas». Hablarán los compañeros Efraim Jiménez G., Arnoldo Ferreto y Carlos Luis Sáenz. El trío "Voces Populares" cantará las parodias políticas.

LUNES 31 DE ENERO.—Mitin en el barrio La Pitahaya, en la esquina de la pulpería "El Triunfo" a las siete y media de noche. Hablarán los compañeros Bermúdez, Carlos Luis Sáenz y Mora.

MARTES 1 DE FEBRERO.—Mitin en Cinco Esquinas a las siete y media de la noche. Hablarán los compañeros Luisa González, Arnoldo Ferreto y Carlos Luis Sáenz. Se cantarán las parodias políticas del Partido Comunista.

MIÉRCOLES 2 DE FEBRERO.—Mitin en Moravia a las siete de la noche en la esquina noreste de la plaza. Hablarán los compañeros Guillermo Fernández, Jaime Cerdas y Arnoldo Ferreto.

VIERNES 4 DE FEBRERO.—Mitin en el barrio Luján a las siete y media de la noche en la esquina de La Lujanilla. Hablarán los compañeros, Carlos Luis Sáenz y Manuel Mora V. El trío Voces Populares cantará las parodias del Partido Comunista.

Nuestra contestación a la liga Pro

Viene de la página primera
ma de conducta, y que de consiguiente estamos dispuestos en este caso a colaborar incondicionalmente porque se de la legislación que en materia eléctrica el país está necesitando de manera apremiante.

Con respecto a la solución definitiva del problema eléctrico de Costa Rica, nosotros seguimos creyendo que lo que se impone, para un futuro muy próximo, es la nacionalización efectiva de las empresas eléctricas por el camino que nosotros señalamos al Congreso en un proyecto de ley que presentamos a su consideración el año pasado. Es decir, que creemos que las empresas eléctricas deben ser expropiadas e indemnizadas tomando en cuenta para esta indemnización el valor que las Compañías le han

Editorial... Viene de primera pág.

Creemos seriamente que el Gobierno debe ya comenzar a actuar. No es posible esperar con los brazos cruzados a que la catástrofe se nos venga encima. No perdamos el tiempo en insustanciales discusiones de política electoral y pensemos en el porvenir económico de la república, que es más importante que los dimes y diretes que ahora embargan la atención del país.

O hagamos política, pero política de verdad. Que cada agrupación que solicita votos del electorado diga cómo va a plantear la solución del gravísimo problema que se avecina. Y que sea el Gobierno quien habla en primer término. Si esto se deja para última hora la solución va a ser la clásica solución de los problemas nacionales: todas las cargas se echarán sobre la escuálidas espaldas de nuestro pueblo.

Partido Bloque de Obreros y Campesinos

Programa de Radio

— SEMANA PROXIMA —

Domingo 30 de enero.—Carmen Lyra hablará de seis a siete de la noche.

Lunes 31 de Enero.—Rodolfo Guzmán y Arnoldo Ferreto hablarán de seis de la tarde a ocho de la noche.

Martes 1º de Febrero.—Manuel Mora de seis de la tarde en adelante sobre la Plataforma del Partido Comunista.

Miércoles 2 de febrero.—Manuel Mora continuará su discurso sobre la Plataforma del Partido Comunista. La transmisión comenzará a las seis de la tarde.

Jueves 3 de febrero.—Carlos Luis Sáenz, hablará de seis de la tarde en adelante, sobre el problema eléctrico.

Viernes 4 de Febrero Jaime Cerdas y Arnoldo Ferreto hablarán de seis de la tarde en adelante.

Sábado 5 de febrero.—Rodolfo Guzmán y Luisa González hablarán de seis de la tarde en adelante.

Sintonice usted todas las noches, de las seis de la tarde en adelante, la estación Ondas Tropicales, para que escuche los discursos de propaganda política del Partido Bloque de Obreros y Campesinos.

El Trío Voces Populares cantará las parodias políticas del Partido.

En el Congreso Médico

Viene de primera página
mente de mampara a los hombres que por avaricia o por ignorancia agravan día con día el problema de las

Con el mayor de...

Viene de la 1a. página
bierno, por medio de sus regidores, cogió a un profesional de la intriga política y lo puso a trabajar en su beneficio político con sueldo de la Municipalidad, y sin cuidarse siquiera de guardar apariencias. El señor Presidente de la República está enterado de esto? El señor Presidente de la República lo tolerará?

razón gozan de privilegios que ni los mismos costarricenses han podido gozar, masas? Francamente, cada vez que nos hemos planteado esas preguntas nos hemos quedado perplejos y hemos llegado hasta a pensar que la insensibilidad de los médicos se explica por su costumbre de trajinar con el dolor humano en sus múltiples aspectos.
Hoy sin embar, o tenemos esperanzas de que las cosas comienzen a cambiar en Costa Rica. No pretendemos que los médicos lleguen a ser comunistas, ni siquiera socialistas. Pero nos conformaríamos con que animados de un espíritu humanitario y patriótico, se decidieran a colaborar, al margen de la mezquindad politiquera, con todas aquellas fuerzas nacionales que pretendan mejorar, por caminos científicos, las condiciones de vida del pueblo costarricense.

Los Saprissa

Viene de la primera página
Naturamente, los Saprissa no son extranjeros perniciosos. Qué van a serlo. Tienen dinero y pueden obsequiar champán. Y por esa